

Unser schönes Wochenende

Ich fahre mit dem Auto immer zu meiner Freundin. Mein Auto ist schwarz, es handelt sich um einen Ferrari. Meine Freundin hat zwei Autos, einen Audi und einen Golf. Ich war gestern mit ihr in der Disco. Dort haben wir einen Freund kennengelernt, er heißt Jürgen. Er hört Techno, so wie ich. Er hat einen 3er BMW, die Farbe ist schwarz. Jürgen hat eine sehr super Villa in Wr. Neustadt. Gestern war ich mit meiner Freundin in der Shopping City, dann kam mein Freund mit seiner Freundin und seiner Schwester. Dann gingen wir ins Kino. Wir haben uns „Fluch der Karibik“ angeschaut. Der Film war ziemlich lustig. Später sind wir nach Wien gefahren, um spazieren zu gehen. Nach dem Spazieren sind wir zu viert in ein Restaurant gegangen. Wir haben Chinesisch gegessen. Dann sind wir zu Jürgen nach Hause gefahren, um eine Party zu machen. Wir haben 50 Leute eingeladen. Die Party machten wir draußen im Garten. Sie dauerte von 21:00 Uhr bis 8:00 Uhr morgens. Wir haben einen DJ eingeladen, der Musik spielte. Er spielte Techno, Dance und Trance Musik. Die Leute auf der Party tranken Red Bull, Cola, Bier und Vodka. Wir haben mit den Leuten viel getanzt, dann haben wir viel getrunken. Ich und mein Freund haben zwei Pizzen gegessen. Jürgen und ich sind mit dem Auto zusammen nach Hause gefahren. Jürgen ist ziemlich schnell gefahren. Dann hat er aus dem Fenster geschaut und zwei schöne Mädchen gesehen. Dann ist etwas Schlechtes passiert. Er fuhr gegen den Baum, dann war sein schöner BMW ziemlich kaputt.